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Hannover, den 29.10.18 
In den Organisations- und Personalausschuss 

In den Verwaltungsausschuss 

In die Ratsversammlung 

 

Haushaltsplan 2019/2020 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß §12 der GO des Rates der LHH zur DS1297/2018 

Teilhaushalt: 18 

Produkt: 11114 Zentrale Dienstleistungen 

 

Die AfD-Fraktion beantragt, die Mittel der Zuwendung für Vielfaltzentrale wie 

folgt zu kürzen: 

 
2019     2020 

 

Der Ansatz in Höhe von     81.954 €           81.954 € 

 

wird um       81.954 €           81.954 € 

 

auf insgesamt              0 €          0 € 

 

       abgesenkt. 
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Begründung: 

 

In Deutschland ist es jeder Person möglich ihre Sexualität frei auszuleben. Eine 

Förderung für einen Verein, der es sich zum Ziel gemacht hat, ausschließlich eine 

bestimmte Gruppe und deren sexuelle Orientierung zu fördern, ist daher 

kontraproduktiv und sozial nicht gerechtfertigt. Gegenüber der Vielfalt der Geschlechter 

ist eine Bevorzugung einer bestimmten Gruppe nicht zielfördernd für ein gemeinsames 

Zusammenleben aller Geschlechter und Orientierungen. Für die bisherige Arbeit des 

Vereins und der unter Berücksichtigung des Veranstaltungsprogrammes muss der 

Verein in der Lage sein, sich durch private Gelder seiner Mitglieder und Sponsoren zu 

finanzieren. Eine Förderung der Stadt Hannover ist unter den o.g. Gesichtspunkten 

nicht notwendig. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

 

 

Sören Hauptstein 
Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


